



La implantación urbanística de los lugares de culto /

Romero Aloy, María Jesús

Analíticas electrónicas

Analítica

Resum: En este estudio se afronta desde la óptica urbanística la implantación de los lugares de culto. En primer término, las determinaciones urbanísticas con la definición de lo que se entiende por uso religioso, equipamiento de uso religioso y su configuración como sistemas generales o locales. Posteriormente, se trata la gestión de los equipamientos urbanísticos en relación con las calificaciones de equipamiento privado, equipamiento público de uso religioso y equipamiento público de uso múltiple. Se presta especial atención al régimen de gestión mediante concesión administrativa. También la posible solución gestora derivada de los convenios urbanísticos. Por último, se estudia la implantación de los equipamientos según las clasificaciones de suelo en urbano, urbanizable y no urbanizable.

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:38443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbgVlcmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vMjQ5NzY4M4Nzc>

Título: La implantación urbanística de los lugares de culto María Jesús Romero Aloy

Documento fuente: Revista General de Derecho Canónico y Derecho Eclesiástico del Estado . -- ISSN 1696-9669 . -- N°. 38 (2015), p. 4

Materia: Libertad religiosa- España

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es